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七城会昨落幕郑州团11金

全面突破有得有失
11 枚金牌，郑州市代表团

在本届城运会上，赶超长沙五城
会摘得8金的历史纪录，首次实
现金牌数“上双”的壮举。并且
这些金牌分布广泛，涉及游泳、
田径、摔跤、自行车、排球和散打
多个项目。用郑州市代表团秘
书长、郑州市体育局局长李庆山
的话说：“这本身就是一种突
破。我们的夺金点多了，说明人
才厚度增强了。”

本届城运会，郑州军团全面
突破的同时，也留下不少遗憾。
很有希望夺取女子长拳冠军的
杨珊珊，却因年轻缺乏大赛经
验，在比赛中出现小失误，错失
郑州军团首金；男子举重 85 公
斤级选手张珂，完全具备冲金实
力，但他连续三次挺举试举失
败，最终未获成绩；城运会射击
比赛，郑州军团届届“见金”，但
在“英雄城”，未能打“响”一枪。

尖子不尖仍需调整
纵观在七城会上为郑州军

团摘金夺银的青年才俊，其中真
正能在伦敦奥运会上“露脸”的，
恐怕只有李昀琦一人。“尖子不
尖是我们存在的问题，这是客观
存在的，并不是我们成绩取得突
破后，就不存在了。”李庆山毫不
隐讳地说。

李昀琦在获得七城会男子
400米自由泳金牌的同时，也达
到了奥运会A标，国内达到此标
准的只有3人，这意味着他有资
格参加明年的奥运会，但在奥运
会上他如今的成绩没有丝毫竞
争力。另外，在男子 200米自由
泳决赛中，李昀琦输给了同门师
弟汪顺，男子 1500米决赛，他同
样输给了同一对手。李昀琦若
想在国家队中站稳脚跟，还须不
断夯实自身的基础能力。

上届城运会，郑州军团只收

获了6枚金牌，七城会一下子超
了 5 枚，而且创造了历史，这些
都源于郑州军团对部分项目的
调整。不断调整，才能不断进
步。“奥运战略目标始终是我们
的根本目标。我们现在有尖子
选手，但并不多，而且也不尖。
与奥运战略接轨是我们必须要
做的，只有这样，我们才能有更
多的选手参加奥运会，从而有机
会站在最高领奖台上。七城会
之后，我们将对各个项目分析，
进行调整，为下一周期做好准
备。多培养出像‘李昀琦’似的
尖子。”李庆山如是说。

夯实基础担当龙头
城运会比得就是各参赛队

体育后备人才的厚度。七城会，
郑州军团全面突破，体育后备人
才厚度明显增强。不久前出台
的《规划》，更是为中原体育后备
人才培养指明了方向。

经过七城会的“淬炼”，郑州
军团在“英雄城”取得了突破，同
时也为中原体育后备人才积累
下了坚实基础。“结合《规划》，我
们根据自身特点也制定出了相
应政策，夯实基础，以解决郑州
市体育后备人才培养中遇到的
问题。其一，为了鼓励后备人才
培养，我们建立健全各项考评机
制，同时以竞赛为杠杆，激励教
练员对运动员的培养。其二，我
们在各县（市）区建立一到两个
体育后备人才基地，或者依托学
校建立训练点；每年出资举办县
（市）区的田径和篮球比赛，借此
基础大项发现更多的体育苗
子。其三，对全市的‘千名教师，
百名教练’进行培训，让他们掌
握基本的选才和训练手段，缩短
发现苗子的时间。”谈及郑州体
育后备人才培养的举措，郑州体
育“掌门人”李庆山成竹在胸。

本报记者 王微晶 陈 凯

但凡是运动会，无论大小，“运动成
绩和精神文明双丰收”都是始终不变的
口号。这样的口号听起来虽然太过“正
统”，但也表达了各支参赛队的美好心愿
——取得好成绩同时，展现良好精神风
貌。七城会已经落下帷幕，各路青年才
俊在运动场上施展才华的场景仍然历历
在目。但也有些“污点”总在眼前萦绕，
心中不免疑问，“染上这些‘污点’的运动
员或是运动队，真是从南昌凯旋了吗？”

10月17日，七城会男足小组赛最后
一轮，沈阳队9︰0大胜实力不俗的吉林
队，前者开场3分钟不到，便3︰0领先。
如此大的分差，引起各方质疑……

23 日，男子 2000 米四人划艇决赛
后，南昌队与广州队爆发冲突，后者有队
员头破血流、入院缝针……

七城会刚开幕，就有5个项目共58
名运动员在年龄资格审查“出事”……

与六城会一样，本届城运会也取消
了金牌榜和奖牌榜，意在削弱金牌至上
的观念，使城运会真正成为培养青年选
手的沃土。但事实上却是“暗流涌动”，
几乎每一个代表团每天都计算着自己的
排名。城运会与全运会、奥运会的联系，
并不因金牌榜、奖牌榜的取消而消失，大
家又如何能放平心态？

天天喊着要“双丰收”，但真正到了
事上，却又只看重运动成绩的“丰收”，甚
至不择手段，这样拿到了成绩，就真凯旋
了吗？

本报南昌专电 记者 陈 凯

双丰收
都重要

七城会的闭幕式依然是“南昌
式”的简约与隆重。七城会闭幕期
间正值第四届“中国·南昌国际军乐
节”举行，闭幕式请来了中国人民解
放军军乐团、新西兰空军皇家军乐
团等国内外24支军乐团为盛会谢
幕奏响军乐凯歌。

闭幕式军乐演奏上，可以领略
到来自太平洋岛国汤加古老文化与
现代军乐的结合充满异域风情，也
可以听到来自波兰军乐团一曲深情
的《波兰的问候》，家国情深……

上图：泰国军乐团在闭幕式上
演奏。

右图：波兰军乐团在现场演奏。
新华社记者 周 密 摄

10月 25日，
荷兰禧玛诺洲际
职 业 队 选 手 肯
尼·万·哈穆尔
（中）在冲过终点
后欢呼。当日，
2011环海南岛国
际公路自行车赛
进行了第六赛段
的比赛。肯尼·
万·哈穆尔以3小
时 54 分 22 秒率
先冲过终点，获
得本赛段冠军。

新华社记者
侯建森 摄

《梦游3D》半恐怖半温情
本报讯（记者 秦华）昨日下

午，由彭顺执导，李心洁、杨采妮、
霍思燕、李宗翰主演的悬疑惊悚
片《梦游 3D》在奥斯卡大上海影
城首映。观众反映，影片剧情一
波三折，并不浮于“吓人”的表面，
而是更深刻地探讨了人性的黑暗
一面，然而，过多的人物设置和叙
事线索也令观众有些“晕乎乎”。

女儿惨遭绑匪撕票的服装店
老板紫怡（李心洁饰）精神受到刺
激，她多年来反复做着同一个梦：
她站在一个荒凉的空地上，地下
埋着某种特别的东西。某天紫怡

竟然发现自己晚上会梦游，她已
分不清楚这片空地是梦境还是真
实的存在，女警沙展（霍思燕饰）
调查后发现，紫怡的梦境竟然与
某件绑架案密切相关……《梦游
3D》近日刚刚入围第24届东京国
际电影节主竞赛单元，影片主要
解读了梦游的成因以及人性在打
击下会做出怎样的反应，它不只
是一部商业惊悚片，同时探讨了
人性的黑暗面。

虽然影片剧情设置较为巧
妙，然而，也有观众反映，影片的
叙事线索过多过杂，一些人物设

置可有可无，这对于观众理解剧
情构成一些障碍。还有观众认为
影片拍摄风格写实，并无太多电
脑特效，采用 3D 技术“有些浪
费”，对此，彭顺也给予回应：“我
不想要很夸张的3D效果，并不是
非要用 3D效果吓人。我只是觉
得人在做梦的话，身临其境一定
是要立体的，所以《梦游3D》的立
体效果，一方面是自然的，另一方
面又是虚幻的。”

据悉，影片将于 27日起在奥
斯卡电影院线旗下的大上海、曼
哈顿等多家影院公映。

于洪臣：明年央视复播中超
新华社北京10月25日体育专

电（记者公兵郑道锦）国家体育总
局足球运动管理中心副主任于洪
臣25日向新华社记者确认，中央
电视台将于明年全方位转播中国
足球，这对深受负面新闻影响的中
国足球而言是一个利好消息。

因为假球黑哨等负面新闻的
影响，2010赛季中超联赛遭到央
视禁播，使得这一中国足球顶级
联赛的影响力大大下降。

于洪臣说，中国足协和央视
的合作将是全方位的，双方的合
作不局限于中超联赛，而将涵盖

青少年、校园足球、女足、国字号
等各个领域。

这对于仍处于低谷但已呈现
上升势头的中国足球而言，不啻
为一针强心剂。

央视相关负责人也表示，将
在近期给出官方说明。

匿名短信
“袭击”中超公司

新华社北京10月25日体育专电（记者 公兵 郑
道锦）中超联赛有限责任公司副总经理李虹 25日回
应匿名短信时称：无中生有，清者自清，时间会检验
一切。

23日夜，一条匿名短信发到了中国足协相关领
导、中超各俱乐部老总以及一些媒体记者的手机
上。新华社记者同样收到这条短信，原文如下：雷曼
再公告，中超LED合作黑幕重重，原雷曼副总李虹摇
身一变利用现今身份吃定中国足球和中国足协，与
雷曼狼狈为奸。用 12分钟广告，5年价值 2亿 4千万
元和1540万元现金，全部利益归雷曼所有（万达5500
万现金广告回报才 10 分钟），来换取最多不超过
2200万的LED，勾结雷曼，欺骗中超俱乐部和中国足
协，套取利益高达上亿元，可见黑幕之惊人，请各位
有良知的人士一起把真相揭开。

李虹在24日下午针对短信质疑对新华社记者回
应时称，在雷曼谈判过程中，她只是个副总，是个助
手，没有决策权，整个谈判过程和结果都是经过股东
大会和董事会多次论证和评估的；万达花了 5500万
元，但是它的利益都是在冠名中体现的，我们对万达
的回报不仅仅体现在赛场广告上，还包括企业推广
活动，在电视、平媒等上面的曝光率等一系列综合指
标。

李虹不否认自己 2007年在雷曼的工作经历，但
表示自己向中超公司推荐雷曼正是因为对其知根知
底，了解该公司的实力。李虹还表示，曾想过调查发
匿名短信者，但后者基本都是发完就不再使用该号
码。新华社记者拨打过几次该号码，但均关机。

在与雷曼牵手的过程中，中超公司前总经理鲁
俊在 9月 21日也遭到匿名短信举报：滥用公款作为
招待费。后来该消息被足协高层辟谣。鲁俊现在已
经辞职。

李虹在25日中超公司与雷曼光电的签约仪式后
表示，对于将中超资源“贱卖”的说法，她认为回报也
是通过董事会与股东大会进行过论证的，所以说这
种置换建立在公平、对等、等值的基础上。

对于为什么遭到匿名短信质疑，李虹认为：“我
想这里边还是有利益驱使，但是具体什么背景我也
不清楚，我想没有利益驱动不会出此下策的，这应该
是一个利益链在作祟吧。”她还表示不会再追究此
事，因为不应当把所有的精力放在这样的事情上，

“清者自清，相信时间会证明一切的”。
李虹还在其微博上猜测发匿名短信者可能是雷

曼的业内竞争者，但也表示足协内部可能有内应，否
则“他们怎会知道足协官员、媒体和所有俱乐部老总
的电话？”

NBA准备再取消两周常规赛
新华社华盛顿10月24日体

育专电（记者 梁金雄）在联邦仲
裁与调解局的调解下，上周NBA
劳资协议谈判依然无果而终。
24日此间有媒体报道称，联盟准
备再取消两周的常规赛。

此前，NBA总裁斯特恩因劳
资协议谈判破裂已先后取消新
赛季全部季前赛和常规赛前两
周共 100 场比赛。仅这两周比
赛，全体 NBA 球员的薪水就蒸
发了约1.7亿美元。

球员和老板在谈判桌前分歧
最大的两个议题之一便是收入分
成比率，两家的差点仅有3％，这3
个百分点折合成美元约为1.2亿。

根据原计划，NBA新赛季的
训练营应于 10月 3日开放，常规
赛的揭幕日期为11月1日。

据报道，这次将被取消的是

11 月 15 日到 28 日全部 102场比
赛。这意味着今年的“圣诞大
餐”仍有希望，不过自劳资双方
上周“谈崩”后，双方至今没有透
露重启谈判的日期。

上周在联邦调解人科恩的
协调下，NBA劳资双方一连三天
谈了逾30个小时，结果还是达不
成协议。谈判主角、69岁的斯特
恩在此期间因患感冒被送回家
中休养。

尽管劳资双方都相信谈判
是最终达成交易的唯一途径，但
此次谈判最后很可能以劳资双
方对簿公堂而结束。

此前斯特恩曾威胁球员说，
如果这次有调解人参与的谈判
不能取得突破，那么球迷有可能
看不到“圣诞大赛”，甚至整个赛
季都有溜走的可能。

新赛季

河南女排落户漯河
本报讯（记者 刘超峰）虽然

去年河南女排的战绩不佳，最终
降级，但在前不久排协做出决
定，新赛季女排联赛扩军到 12
支队伍，河南女排幸运地留在了
顶级联赛行列中。之后不久，河
南女排决定继续将联赛主场放
在漯河。

新赛季的中国女子排球联
赛开赛时间为12月10日，球队扩
大至12支，将采用分组主客场双
循环、前八名复赛、半决赛、决赛
的方式进行。本赛季河南队与广
东队、浙江队、江苏队、辽宁队、福
建队等五支球队同分在A2小组，
与A1小组相比，本组是名副其实
的死亡小组，每个对手的实力都
不容小觑。其中，广东恒大女排
是去年联赛的亚军，浙江女排、江
苏女排、辽宁女排均是传统女排
强队，队伍中有多名国手。不过，
今年经过换帅调整的河南女排，
士气正旺，经过上赛季的磨炼，队
员比赛经验、技战术水平及心理

素质均有了大幅度的提高，前不
久在漯河举行的全国女排锦标赛
上河南女排表现可圈可点，最终
获得第四名。

不过，球迷们要想在家门口
观战恐怕还要耐心地等待，因为
新赛季河南女排的赛程安排上
是先客后主。12 月 24 日，河南
女排在打完 4个客场以后，才能
首次回到漯河，完成主场的首
秀，在漯河将连续有 5 个主场。
令广大球迷更加期待的是，河南
女排在漯河主场的首秀将对阵
郎平带领的恒大女排，届时广大
漯河球迷又将一睹“铁榔头”的
风采。

自 2004 年以来，漯河市从
承办全国男排联赛河南主场开
始，与排球结下了不解之缘，每
年都要承办大型排球赛事，先后
承办了中国国际女排精英赛、世
界男排联赛、全国女排锦标赛、
世界女排大奖赛等一系列排球
赛事。

本报南昌专电（记者 陈凯）昨晚，伴
随着一场精彩的军乐表演，熊熊燃烧了10
天的“七城会”圣火熄灭了。至此，第七届
全国城市运动会在南昌这座“英雄城”华
丽谢幕。在本届城运会上，郑州市代表团
表现出色，共取得了 11枚金牌、12枚银牌
和14枚铜牌的好成绩，获得的金牌数和奖
牌总数均超过了历届城运会，郑州军团在
创造运动成绩新历史的同时，也取得了

“精神文明”上的大丰收——获得了七城
会体育道德风尚奖。正可谓，“双丰收”的
郑州军团凯旋“英雄城”。

郑州市作为河南省唯一的参赛城市组
团参加了本届城运会，参加了田径、游泳、自
行车、举重、摔跤、篮球、排球、射击等16个
大项的比赛。经过健儿们在“南昌会战”中
的不断努力，郑州军团最终实现历史突破
——勇夺11枚金牌，这些夺金项目分别是

男子排球乙组（按两枚计算）、男子400米自
由泳、女子100米蛙泳、女子4×100米混合
泳接力、男子古典跤（84公斤级和 96公斤
级）、男子自行车团体竞速、男子自行车120
公里大组、女子400米栏和女子三级跳远。

另据了解，在七城会各项目的激烈竞
争中，也产生了一大批好成绩，共有 3人3
次超 3项世界青年纪录，4人 6次超 6项亚
洲青年纪录，1队1次创1项全国纪录，8人

1队11次创11项全国青年纪录。
雄浑高昂的军乐，激情四溢的鼓点，

风格各异的表演，气势恢宏的合唱，昨晚，
七城会闭幕仪式结束后，多支来自国内外
的顶级军乐团，用一场《凯旋之夜》大型军
乐表演，为到场的观众送上了一道精美的
视觉盛宴，也为南昌七城会画上了一个圆
满的句号。

再见，南昌！四年后，福州再见！

英雄城

为期10天的第七届全国城市运动会，昨天在南昌落下
帷幕。这场以检验我国体育后备人才为宗旨的盛会，取得
了丰硕成果。一大批优异成绩的横空出世，一大批优秀运
动员的初露锋芒，提升了我国竞技体育后备人才的厚度和
力度。伦敦奥运会，如叶诗文、邵依雯等在本届城运会上光
芒四射的“明星”，应该会有出色的表现。七城会，中原健儿
豪取11金，创造了中原军团在历届城运会上的最好战绩。

今年，河南省出台了《河南省青少年体育“十二五”规
划》，《规划》为中原体育后备人才培养指明了方向。通过七
城会大舞台，中原健儿展翅高飞，他们今后能否更进一步？
中原体育后备人才培养之路又该如何构筑？引人深思。


